

Êtes-vous né(e) de nouveau ?



Bob Gass



Sonder les Écritures

“

**Il faut que vous naissiez de
nouveau.**

Jean 3.7

Le pasteur anglican George Whitefield a participé avec John et Charles Wesley à la réforme en Angleterre et au Grand Réveil en Amérique.

Il écrit, dans une lettre adressée à Benjamin Franklin qui venait volontiers écouter ses sermons : "J'apprends que vous devenez de plus en plus célèbre dans le monde savant. Je voudrais maintenant recommander à votre attention l'étude assidue et sans préjugés du mystère de la nouvelle naissance. Étude importante et du plus haut intérêt, qui, lorsque vous en serez rendu maître, vous dédommagera de toute votre peine. Je vous le dis mon ami, celui au tribunal duquel nous comparaîtrons tous avant qu'il soit peu, a solennellement déclaré que sans elle, nous ne pourrions entrer dans le Royaume des cieux."

Voilà un conseil judicieux à un homme connu pour sa sagesse. Jésus a dit : "Vous devez naître de nouveau". Ainsi donc, chaque personne qui le désire aura vraiment accès à la nouvelle naissance.

C'est le Saint-Esprit lui-même qui crée ce désir. En avez-vous assez du vide et de la vanité de votre vie ? Des vêtements maculés par vos propres jugements ? Êtes-vous prêt(e) à faire confiance à quelqu'un d'autre que vous ? Alors, regardez à la croix du Christ. Ayez confiance en lui et demandez-lui de venir et de naître en vous aujourd'hui.

On peut naître une fois et mourir deux fois, mais en naissant deux fois, on ne meurt qu'une seule fois. Jésus a dit : "Celui qui croit au Fils a la vie éternelle ; celui qui ne se confie pas au Fils ne verra pas la vie".

[\(Jean 3.36\)](#)

Bob Gass

 **Ecouter la voix de Dieu**

Prenons le temps d'écouter ce que Dieu veut dire. Posez-vous cette question : Êtes-vous véritablement né(e) de nouveau ?

Prier, c'est comme parler à un ami. Vous pouvez tout partager à Dieu, vraiment tout. Voici un exemple de prière que vous pouvez suivre : "Seigneur, je veux mourir à moi-même et naître à cette vie que tu as prévue pour moi. Je te demande pardon pour mon orgueil et mon péché. Viens toucher ma vie ! Amen."

Louer Dieu

Louer Dieu, c'est lui manifester notre gratitude. Aujourd'hui, quels sont vos sujets de reconnaissance ?

Agir aujourd'hui

Que pouvez-vous mettre en place afin d'appliquer ce que Dieu vous a dit ? Notez ces actions concrètes.

Honorer le Seigneur

Notre parcours touche à sa fin. Honorons Dieu par la prière.

"Père, merci pour le mystère de la croix qui me rend la vie, au travers du sacrifice de ton fils Jésus. À toi soient le règne, la puissance et la gloire, amen !"

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com